

COLOMBIA >

Ecopetrol confirmó que reactivará contratos de exploración de gas que se habían suspendido

El presidente de la estatal, Ricardo Roa, aseguró que el Gobierno busca garantizar la seguridad energética de Colombia

Por Juan Pablo Escobar

23 Ago, 2023 04:25 p.m. CO

Escuchar Compartir



El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán, indicó que en Colombia se ejecutan 48 contratos de exploración de gas - crédito: Jaime Saldarriaga/REUTERS

Pese a que en Colombia todavía no se sabe si el **Gobierno de Gustavo Petro** firmará o no nuevos contratos de exploración y explotación de hidrocarburos, el presidente de **Ecopetrol**, **Ricardo Roa Barragán**, dio nueva información sobre los contratos actuales de **petróleo y gas** del país.



Te puede interesar: **Ecopetrol seguirá buscando petróleo y gas, confirmó Ricardo Roa**

Esta vez para confirmar que **la estatal seguirá buscando estos hidrocarburos** e incluso reactivará contratos de exploración que están suspendidos. Roa Barragán confirmó esto tras hablar de transición energética en la *Cumbre Sostenibilidad e Innovación Ambiental* organizada por el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF), PRISA Media América, Santillana, la Universidad Externado de Colombia y la CAR, en Bogotá.

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Google News](#).

Reiteró que esa **es una decisión tomada** y que habrá que hacer un ejercicio donde esté la institucionalidad del Gobierno, o sea, el Ministerio de Minas y Energía, la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) y el Ministerio de Hacienda para analizar los contratos.

Lo Último | Colombia

Denuncian presunto caso de abuso sexual contra una niña de seis años en colegio de Bogotá



Abren preinscripciones de Generación TIC para formar a 70.000 personas en habilidades digitales

Vuelve a las salas de cine una de las promociones más queridas por los colombianos: ¿de qué se trata?

Rafael Santos Borré tiene una tentadora oferta del balompié mexicano

Fiscal Barbosa dijo que están engañando al presidente: "No le están contando toda la verdad"

Te Recomendamos

- 1 Última jugada de Daniel Sancho: una estrategia para evitar la pena de muerte 
- 2 Nuevo sismo este martes cerca a Bogotá: estos fueron los lugares donde se sintió 
- 3 Video: la vicepresidenta, Francia Márquez, y el embajador de EE.UU. la pasaron sabroso en el Festival Petronio Álvarez 
- 4 Alemania e Irlanda buscan colombianos para ejercer varias labores: los sueldos superan los 9 millones 
- 5 Sebastián Viera dijo cuál es el equipo más grande Colombia y generó polémica 

“Desde **Ecopetrol** hemos dado un parte de tranquilidad: nosotros vamos a seguir buscando y vamos a seguir explorando en 48 contratos que tenemos habilitados. La solicitud que estamos trabajando está en las mesas técnicas con el Ministerio de Hacienda y el Ministerio de Minas”, precisó el funcionario.

Explicó que **se tienen otros ocho contratos muy importantes que están suspendidos y se buscará reactivarlos.**

Te puede interesar:

Remezón de vicepresidentes en **Ecopetrol: quiénes salen y quiénes entran**



“Vamos a revisar la posibilidad de una reapertura para seguir buscando petróleo y gas, aumentar las reservas y **aspirarle a la gran meta que tenemos de garantizar para el país la seguridad energética**”, enfatizó Roa Barragán.

La incógnita por las reservas de gas

Algo parecido dijo el funcionario durante el Congreso Empresarial Colombiano de la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (Andi) celebrado el 18 de agosto en Cartagena.

Confirmó que la petrolera estatal seguirá explorando y buscando más crudo y gas para garantizar la seguridad energética del país. Esto, como respuesta, durante el foro **Retos y oportunidades de la descarbonización en la cadena de valor**, a la preocupación que expuso la presidenta de la Transportadora de Gas Internacional (TGI), **Mónica Contreras**, frente a las reservas de gas de Colombia, las cuales alcanzan para los próximos 7,2 años, según informó recientemente la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH).



Ricardo Roa Barragán, presidente de **Ecopetrol** -crédito: Luisa Gonzalez/REUTERS

Contreras, durante el foro, advirtió que el país debe “doblar la producción de gas para 2030” y señaló que en “la conversación y el debate nacional” pareciera que “no hay esa conciencia de esa necesidad de gas”.

Te puede interesar:

Así se salvó un agente de Policía de ser secuestrado y asesinado por la disidencias de las Farc: tuvo que correr más de 50 kilómetros por la selva



A esto el presidente de **Ecopetrol** respondió: “Solo quería decirle a Mónica que sí, que **sí vamos a seguir explorando y hemos seguido explorando y a seguir buscando más petróleo y gas para garantizarle al país la seguridad energética**”. Lo que no precisó es

si se firmarán nuevos contratos de exploración.

Sobre la descarbonización de la economía, tema central del foro en el que participó el presidente de **Ecopetrol**, este advirtió que para 2023 la petrolera estatal está invirtiendo **USD500 millones** en distintas iniciativas para avanzar en la descarbonización de sus operaciones.

“Este año hemos invertido estos recursos, todos en descarbonización, hemos hecho la gran apuesta a la incorporación de un gran portafolio de proyectos de energías renovables no convencionales en La Guajira”

Perforación de nuevo pozo en el Caribe

Ecopetrol viene de hacer un anuncio sobre perforación de gas. La estatal se prepara para la perforación del pozo delimitador **Orca Norte 1**, prevista para el último trimestre de este año.

La empresa firmó el contrato con la compañía **Noble Corporation** para contar, a partir de mediados de noviembre y por cerca de dos meses y medio, con la plataforma de perforación **Noble Discoverer**, que se encargará de perforar el pozo con el cual se podrá comprobar el potencial del hallazgo anunciado en diciembre de 2014.

“Orca Norte 1 hace parte del bloque Tayrona y está ubicado en aguas profundas del Caribe colombiano. Este es un hito en la exploración de hidrocarburos para **Ecopetrol, ya que es el primer pozo en aguas profundas operado directamente por la empresa”, informó la compañía por medio de un comunicado.**

Esta detalló que la **Noble Discoverer** es una plataforma de perforación móvil, tipo semi-sumergible de sexta generación con doble torre, que en la actualidad está operan en Suramérica.

+ Temas Relacionados

[Ecopetrol](#) [Ricardo Roa](#) [Hidrocarburos](#) [Petróleo y Gas](#) [Contratos](#) [Exploración](#)
[Explotación](#) [Seguridad Energética](#) [Colombia-Noticias](#)

Más Noticias

Denuncian presunto caso de abuso sexual contra una niña de seis años en colegio de Bogotá

Padres de familia hicieron un plantón frente la institución y piden la renuncia de la rectora de la institución educativa



Abren preinscripciones de Generación TIC para formar a 70.000 personas en habilidades digitales

Los cursos se realizarán en las modalidades 'online' y 'offline' totalmente gratuitos, con una duración de 50 horas. Al finalizar las formaciones, recibirán un certificado por parte de la Universidad Distrital



Vuelve a las salas de cine una de las promociones más queridas por los colombianos: ¿de qué se trata?

Tras una encuesta realizada por el presidente de Cine Colombia, los usuarios escogieron un beneficio que podrán disfrutar cada miércoles



Rafael Santos Borré tiene una tentadora oferta del balompié mexicano

El delantero colombiano no tiene minutos con el Eintracht Frankfurt y su salida del cuadro alemán es inminente





Fiscal Barbosa dijo que están engañando al presidente: "No le están contando toda la verdad"

El fiscal General de la Nación también señaló como irresponsables los señalamientos que presidente Gustavo Petro hizo en redes sociales, asegurando que "un alto funcionario del Estado se ha dejado engañar"



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Asesinan a dos líderes sociales, en crímenes distintos, en Segovia (Antioquia) y Cúcuta (Norte de Santander)

Hace 10 horas

Solo a inicios de agosto, el Ministerio de Defensa supo del plan para atentar contra Barbosa, Cabal y Zapateiro

Revelan imágenes del presunto asesino de Lisandro Vallecilla en el festival Petronio Álvarez

Capturan a dos hombres que se hacían pasar por integrantes del ELN para extorsionar en Santander

Tanqueta del Ejército cayó en atentado terrorista en Tumaco: fuerte detonación provocó su volcamiento

ENTRETENIMIENTO



Westcol arremetió contra Nicolás Arrieta: "Necesita ayuda"

Hace 1 hora

Karol G bate récord con las primeras fechas de la gira 'Mañana será bonito' en Estados Unidos

Las mejores series de Disney+ Colombia para ver este día

Descubre las 10 series más vistas en Netflix Colombia para pasar horas frente a la pantalla

Karol G y Feid protagonizaron un conmovedor momento tras el concierto de 'la Bichota' en Los Ángeles

DEPORTES



Rafael Santos Borré tiene una tentadora oferta del balompié mexicano

Hace 19 min

Linda Caicedo sigue ganando elogios de la Fifa: fue elegida entre las juveniles más destacadas del Mundial Femenino

Deportivo Pereira vs. Palmeiras: el 'Matecaña' se enfrenta en la Copa Libertadores al histórico equipo brasileño

Duván Zapata no se va a la Roma: el entrenador del Atalanta no lo quiso dejar ir

Definidos los árbitros que le pitarán a Colombia en las eliminatorias ante Venezuela y Chile: hay uno al que la hinchada le tiene pavor

infobae

Seguinos:



Secciones

América

Argentina

Colombia

España

RSS

México

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad